
第１３６５回例会 ２０１３年１１月２１日(木)(晴)

移動例会
横浜ゴム㈱新城工場

行 程 (予定)

8:50 秦野商工会議所出発

(9:00 秦野駅)

10:30 富士川ＳＡ(旧東名高速)休憩

12:00 昼食(さかな家物産展)

13:45～15:45 横浜ゴム㈱新城工場見学

18:00 沼津ぐるめ街道(買い物・夕食)

20:00 秦野商工会議所着

※夕食・買い物に時間を要し、秦野商工会議所着21:30

会員数 43名
メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[[事後]相原君 加藤君 櫛田さ

ん 鈴木君 瀬戸君 中

西君(秦野中)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１１月２８日

○卓話 古谷義幸秦

野市長

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

１２月５日

○クラブフォーラム

(半期を振り返る)

○理事会

出席数 名

出席率 100％

前々回

の修正

97.62％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美

22013 年～2014 年度国際ロータリー会長
ロン Ｄ・バートン

ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を



例 会 (車中)

司会 諸星道治副幹事

点鐘 桐山晃忠会長

合唱 ｢それでこそロータリー｣

ビジター紹介 アルタナ・ゴウさん(青少年交換学生)

○ 桐山晃忠会長挨拶

おはようございます。昨日の夜、ブータンから帰ってき

ました。古河東ＲＣより１０名、秦野名水ＲＣより５名の

参加でした。山・谷の未舗装の悪路を５時間かけて浄水器

を設置する場所に行きましたが、設置場所は立派な建物が

用意されていました。テープカットの後、蛇口１０カ所か

ら皆さんがお水を飲みました。握手をした手の感触で、喜

んで下さった事を感じました。帰りはあぜ道に皆で並んで

手を握って見送りをして下さり、浄水器を贈呈して良かっ

たと思いました。

ガバナーノミニー候補者として、原 郁夫君を推薦し、

ガバナー事務所に書類を提出いたしました。

今日は横浜ゴム㈱新城工場見学でタイヤが出来るまでを

見学させて頂きます。じっくり見て頂ければと思います。

○ 山本裕宣職業奉仕委員長挨拶

早朝よりご参加くださいましてありがとうございます。

今年度の職場訪問２回目として、横浜ゴム㈱新城工場でタ

イヤのできるまでを見学させて頂きます。長時間の一日に

なると思いますが、ご協力宜しくお願い致します。

○ 伊藤彩夜加スマイル副委員長より

参加者全員からスマイルを頂きました。

(金額は次週掲載）

○ ご祝儀披露

横浜ゴム㈱新城工場見学

13:45~15:45

◎ＤＶＤで概要説明

①タイヤ事業

ＭＢ(工業品、航空部品、ゴルフ用品、福祉関連品等)

②新城工場について

Ｓ３９年創業開始

一日・４００００本の乗用車のタイヤ(１４～１９イン

チ)を製造

※南工場、Ｈ１６年創業

一日・８０００本の乗用車のタイヤ(１６～２４インチ)

を製造

③タイヤができるまで

１、混合行程(天然ゴム、合成ゴム、各種原料)

２、材料加工工程

３、成形工程

４、加硫行程

５、検査行程

◎工場内見学(２班に分かれて)

◎質疑応答

質問者

１、伊藤彩夜加さん

２、三留文雄君

３、飯田隆明君

４、高橋幸雄君

５、米山君夫君

６、梅原正美君

Ⓐ担当者が親切にそれぞれの質問に答えてくださいま

した。

｢トップレベルの環境貢献企業を目指しています。そし

て、地域共存を目指しています｣



◆11/23 南中学校の生徒と芝桜の草取りをしました◆


